
AYUNTAMIENTO DE ALHAMA DE MURCIA 

 

Concejalía de Educación 

 
 

 
ACTA DE LA SESIÓN DE 16/07/2013 
 

En Alhama de Murcia, a diez y seis de julio de dos 
mil trece, siendo las veinte horas y quince minutos, 
se reúnen en la Sala de Conferencias del Vivero de 
Empresas para Mujeres del Ayuntamiento de Alhama 
de Murcia las personas que al margen se expresan 
con el objeto de celebrar sesión ordinaria del Pleno 
del Consejo Escolar Municipal de Alhama de Murcia. 

Sra. Presidenta declaró abierta la reunión del 
Pleno del Consejo, procediendo todos sus asistentes 
a tratar los asuntos comprendidos en el siguiente 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

PUNTO PRIMERO.- Lectura y aprobación si 
procede del acta de la sesión anterior. 

La Sra. Presidenta somete a aprobación el Acta 
de la sesión anterior, que los Consejeros tienen en su poder. 

Dña. Eulalia Mora Romero comenta el fallo en un dato incluido en el acta 
anterior en el total de solicitudes de infantil siendo 249, incluyendo las 18 
solicitudes del centro concertado. 

Se aprueba el acta por unanimidad incluyendo las modificaciones 
mendionadas. 
 

 
PUNTO SEGUNDO.-  Propuestas de los Consejos Escolares de los 
Centros Educativos del municipio sobre los tres días no lectivos 
distribuidos a lo largo del curso escolar 2013/2014. 
 

La Sra. Presidenta comenta las propuestas presentadas por los Consejos  
Escolares de los Centros Educativos del Municipio 

 
   

CENTRO EDUCATIVO DÍAS PROPUESTOS 

C.E.I.P Ginés Díaz-San Cristóbal 7 de enero, 3 de febrero y 22 de abril. 

C.E.I.P Príncipe de España 7 de enero, 3 de febrero y 22 de abril. 

C.E.I.P Antonio Machado  

C.E.I.P Sierra Espuña 7 de enero y 22 de abril.  

C.E.I.P. Nª Sra del Rosario 3 de febrero, 22 de abril y 2 de mayo. 

C.E.I.P. Ricardo Codorniu 7 de enero, 31 de enero y 22 de abril. 

I.E.S Miguel Hernández 7 de enero, 22 de abril,  2 de mayo o 
23 de abril. 
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Dña. Agustina Pérez Martínez 
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I.E.S Valle de Leiva 7 de enero, 22 de abril y 2 de mayo. 

CEA “Bajo Guadalentín” No presenta propuesta. 

 
Tras un debate entre los consejeros se aprueban por unanimidad los días: 
7 de enero, 22 de abril y 2 de mayo de 2014 para el curso 2013/2014. 

                            
PUNTO TERCERO.- INFORMES DE LA PRESIDENTA. 
 

Sra. Presidenta informa  que para el próximo curso escolar 2013/2014 
sobran plazas escolares en los centros educativos. 

El Centro Concertado Azaraque dispondrá de un aula de 3 años 
concertada, el Colegio Ntra. Sra. Del Rosario tendrá un aula más de 3 años y 
otra de 4 años. 

Según la Sra. Presidenta no se prevén problemas de escolarización para el 
próximo curso. 

La Sra. Presidenta informa de diferentes asuntos: 

 El éxito de la campaña Banco de Libros en todos los centros en 
colaboración con las AMPas y la Concejalía de Servicios Sociales. 

 La constitución en Alhama de la Mesa de Absentismo Escolar. 

 La continuidad por cuarto año consecutivo con gran éxito del 
Programa de Medidas Alternativas a la Expulsión de Alumnos de los 
Institutos de Alhama. 

 La continuidad de los Talleres Extraescolares de Teatro y Cine en 
los Colegios e Institutos, debido a la gran demanda de los mismos. 

 Las charlas sobre los Peligros de Internet destinadas a escolares y 
alumnos de institutos. 

 Los talleres de Prevención de Drogodependencias en los Institutos. 

 Los Huertos Escolares y las Escuelas verdes en su segunda fase. 

 Las plazas ofertadas en la Extensión de la Escuela Oficial de 
Idiomas de Lorca en Alhama para el próximo curso. 

 Obras de mantenimiento en los colegios para este verano. 

 Sobre el nuevo Instituto Valle de Leiva la Sra. Presidenta informa 
que este miércoles tiene una reunión con el Sr. Ramírez Burgos de 
la Consejería de Educación  para ver la situación del mismo. 

 
 
 
 

Y no habiendo más asuntos que tratar la Sra. Presidenta, siendo las 
veintiuna horas, levantó la sesión, de la que yo, como Secretario, doy fe. 
 
 

    Vº. Bº., 
LA PRESIDENTA, 
 
 
 
 
 
Fdo.: Ana Fernández Bastida 
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